

Der Ausschussvorsitzende ruft den Tagesordnungspunkt auf und bittet die Verwaltung diesen zu erläutern. Erster Samtgemeinderat Güttler erläutert dazu, dass der Stellenplan bereits eingehend in der interfraktionellen Sitzung erläutert wurde und weist darauf hin, dass die in dieser Sitzung geforderten Aufstellungen und Erläuterungen dem entsprechenden Protokoll beigefügt wurden. Er geht dann noch kurz auf die geplanten Zu- und Abgänge beim Personal der Samtgemeinde Bersenbrück ein.

Hierzu wird der Antrag gestellt, die Stellen der Außenstellenleiter in Ankum und Bersenbrück, die in einer Stellenbewertung jeweils mit A12 bewertet wurden, auch entsprechend in den Stellenplan aufzunehmen.

Nachdem sich keine weiteren Wortmeldungen dazu ergeben, fasst der Ausschuss einstimmig den folgenden Beschluss:

Der Stellenplan für das Haushaltsjahr 2020 wird zur weiteren Beratung in die Fraktionen verwiesen.